

SV Germania Borne e.V., Grobestr.20, 39435 Borne



Hygienekonzept

Adresse Sporthalle: Alte Siedlung
39435 Wolmirsleben

**Ansprechperson
für Hygienekonzept:** Diana Hausmann

E-Mail-Adresse: info@sv-germania-borne.de

Telefonnummer: 0171 50 46 46 8

Stand: 16.09.2021

Spieler

- Zutritt wird nur nach der „3G-Regel“ (geimpft / genesen / getestet) gewährt.
- Ein Mannschaftsverantwortlicher hinterlässt seine Kontaktdaten. Dieser wird im Falle einer Infektion mit SARS-CoV-2 von uns kontaktiert und hat dann selbstständig die Spieler seiner Mannschaft zu informieren.

Ein- und Auslassmanagement

- Zutritt wird nur nach der „3G-Regel“ (geimpft / genesen / getestet) gewährt.
- Zum Betreten und Verlassen der Halle tragen alle Teilnehmer der Veranstaltung einen geeigneten Mund-Nase-Schutz.
- Desinfektionsmittel und Anwesenheitslisten müssen am Eingang benutzt bzw. ausgefüllt werden.
- Der Einlass und das Verlassen der Halle erfolgt gestaffelt. Als erstes betreten die Spieler die Halle bzw. Kabinen über die Fenstergänge, danach erst die Zuschauer, um eine Entzerrung zu erreichen.
- Vor, während und nach dem Spiel ist über die Dachflächenfenster und die doppel-flügeligen Türen für ausreichend gute Belüftung gesorgt.
- Vor dem Spiel, in der Halbzeit, nach dem Spiel und ggf. dazwischen werden alle Bänke, Türklinken usw. desinfiziert.

Zuschauer in der Halle

- Alle Zuschauer müssen zur Nachvollziehbarkeit im Falle einer Infektion mit SARS-CoV-2 ihre Kontaktdaten hinterlegen.
- Da die Hallenkapazität keine andere Möglichkeit zulässt, besteht während des gesamten Aufenthaltes Mund-Nase-Schutz Pflicht.

Schutz der Spieler gegenüber Dritten

- Um den Schutz der Spieler gegenüber Dritten zu erhalten, Betreten und Verlassen diese separat die Halle.
- Des Weiteren ist ein Gang vorgesehen, der es ihnen ermöglicht das Spielfeld ohne Kontakt zu Dritten zu betreten bzw. verlassen.
- Die Zeitnehmer und der Wischer halten in der Spielphase den nötigen Mindestabstand.
- Vor dem Spiel, in der Halbzeit, nach dem Spiel und ggf. dazwischen werden alle Bänke usw. desinfiziert.

Bei kritischem Infektionsaufkommen (Zuschauer und/oder regionale Lockdowns) werden umgehend alle betreffenden Personen bzw. Stellen informiert und das Konzept ggf. angepasst / überarbeitet.
